



Newsletter 2019 - 4

Postanschrift:
Paulshofstraße 59, 50767 Köln
Telefon: 0221 / 959 11 77
Fax: 0221 / 959 18 69
E-Mail: Vorstand@bvpesch.de
Internet: www.bvpesch.de
Facebook: Bürgerverein Pesch

40-jähriges Vereinsjubiläum

In diesem Jahr besteht der Bürgerverein Pesch vierzig Jahre. Im Rahmen des Bürgerempfangs der Bezirksvertretung Chorweiler am 05. Juli 2019 überreichte Herr Inan Metinoglu (Stellvertretender Bezirksbürgermeister) dem 1. Vorsitzenden, Herrn Manfred König eine Urkunde. Dort heißt es: "Für die Zukunft wünsche ich dem Bürgerverein Pesch e.V. weiterhin viel Erfolg und Anerkennung für sein ehrenamtliches Engagement. Ich wünsche dem Stadtteil Pesch für die kommenden Jahre weiterhin einen starken Bürgerverein und viel engagierte Mitglieder. Möge der Bürgerverein Pesch e.V. weiterhin Dialog und Miteinander in Pesch pflegen. Bezirksbürgermeister Reinhard Zöllner."
Am 30. Oktober 2019 wird der Vorstand des Bürgervereins aus Anlass des Jubiläums eine kleine Feier ausrichten.



Aktivitäten des Arbeitskreis Verkehr (Leiter: Bernd Nossek)

Der Arbeitskreis Verkehr des Bürgervereins Pesch legt sein Hauptaugenmerk auf die Pflege und Instandhaltung der Verkehrsinfrastruktur in unserem Stadtteil. Dazu gehören in erster Linie sichere Fuß- und Gehwege sowie die Straßen im Ortskern. Wir stehen deshalb in engem Kontakt mit den zuständigen Verwaltungen der Stadt Köln und Straßen.NRW.

Vielfach hören wir Klagen von Mitbürgern: "Die Stadt tut nichts, bzw. tut nicht genug!"



Gehwegschäden Montessoristraße

Hierzu muss man natürlich wissen, dass die Stadt nur aktiv werden kann, wenn z.B. Schäden frühzeitig angezeigt werden. Dazu genügt eine kurze Schadensmeldung per Telefon oder E-Mail. Kleinere Schäden, wie fehlende Fußwegplatten, behebt die Stadt, wie das nachfolgende Beispiel zeigt, sofort.

Am 11.03.2018 haben wir das Amt für Straßen und Verkehrsentwicklung gebeten, die fehlende Fußweg-Platte vor der Einfahrt zum Gymnasium in der Montessoristraße zu ersetzen. Schon am nächsten Tag erhielt ich die Mitteilung, dass die Unfallgefahr sofort beseitigt würde, was dann auch wirklich geschah.



Einfahrt zum Gymnasium

Vorsitzender:	Manfred König
stv. Vorsitzender u. Geschäftsführer:	Ulrich Hinz
stv. Vorsitzender u. AK Verkehr	Bernd Nossek

Arbeitskreis Grün:	Wilfried Kunde
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:	Barbara Eschen
Schatzmeister:	Heinz H. Eschen



Baumaßnahme Gehweg Montessoristraße



Ergebnis der Baumaßnahme



Ausfahrt vom Lidl-Markt nach der Instandsetzung

Bedeutend länger mussten wir auf die Beseitigung der Gehwegschäden in der Montessoristraße gegenüber der frisch renovierten und erweiterten Evangelischen Kirche warten. Aber wie man den Fotos entnehmen kann, waren die Schäden dort bedeutend größer und resultierten in einem entsprechend höheren Reparatur-Aufwand. Da diese Stelle von Grund auf erneuert wurde, sind wir zuversichtlich, hier für die nächsten Jahre Ruhe zu haben.

Was passiert, wenn nicht fachmännisch gearbeitet wird, konnte man an der Ausfahrt vom Lidl-Markt auf die Donatusstraße sehen. Diese wurde in den letzten Jahren in schöner Regelmäßigkeit 'repariert'.

Im Zusammenhang mit dem vorbeschriebenen Schaden hatten wir auf dieses Problem hingewiesen. Man versprach auch an dieser Stelle eine Grundsaniierung. Davon kann man sich nunmehr vor Ort überzeugen. Diesmal ist die Stadtverwaltung hier vorbeugend und gründlich zu Werk gegangen. Erkennbar ist dies zum Beispiel an dem kleineren und damit stabileren Plattenformat.

Selbstverständlich kann jeder Bürger Kölns sich auch selbst an das 'Amt für Straßen und Verkehrsentwicklung' wenden, um Schäden zu melden.

per E-Mail: strassen-verkehrsentwicklung@stadt-koeln.de
per Telefon: Schlagloch Hotline: 0221 221-38141

Weiterhin ist es unter der Internetseite <https://sags-uns.stadt-koeln.de> möglich, unter anderem unter den nachfolgenden Kategorien: "Ampelanlage, Glascontainer, Graffiti, Gully verstopft, Schrottfahrzeuge, Spiel- und Bolzplätze, Straßenbaustellen, Straßenbeleuchtung, wilder Müll" Hinweise bzw. Beschwerden einzugeben.

So hat der Arbeitskreis Verkehr zum Beispiel nachfolgenden Eintrag unter dem Stichwort 'Ampelanlage' gemacht:

Donatusstraße / Ecke Robert-Koch-Straße: Fußgängerampel gegenüber dem Lokal Backstein zeigt zwar Rot für Fußgänger, aber seit Wochen kein Grün. Gegenüberliegende Ampel funktioniert.

Der Fehler wurde von der Stadt Köln zeitnah behoben.

In eigener Sache:

Sollten Sie diesen Newsletter nicht persönlich per Mail erhalten haben, so können sie ihn und weitere Newsletter gerne per Mail an

newsletter@bvpesch.de

unter Angabe ihres Namens und der Email-Adresse **bestellen**.

Wenn Sie keine weiteren Newsletter mehr haben möchten, teilen Sie uns dies einfach über die obere Mailadresse mit.